

Liebe Gemeinde,

in der Kirche Heilig Kreuz finden Sie zurzeit eine
Ausstellung zum Thema Schöpfung

Gemeinsam mit den Kindern befinden wir uns im
Projekt BNE (Bildung nachhaltiger Entwicklung).

Einen Schwerpunkt haben wir auf unsere Ernährung und ihre Entstehung
gelegt.

Da für uns Christen der Ursprung der Welt in der Schöpfung Gottes liegt, haben
wir mit dieser Geschichte gestartet und uns zusammen überlegt, wie wir sie
darstellen können.

Die entstandenen Bilder sind nun als Präsentation vom 17. Juni – 5. August
2025 in der Kirche ausgestellt.

Die Kinder und das Team der Kita Heilig Kreuz

